

政治をひらく



毎日新聞

2002年(平成14年)



1050001

人間・自然・科学研究所
代表 小松 昭夫 様
港区虎ノ門五-三-一
虎ノ門40森ビル九階

内閣総理大臣官邸

〒100 東京都千代田区永田町二丁目3番1号
電話 (03) 3581-0101 (代表)人間・自然・科学研究所
代表 小松 昭夫 様

このたびは、日中英対訳「論語」をお送り頂き、ありがとうございます。この発刊を通じて、恒久平和を生み出す新たな文化の創造を目指される小松さんのお気持ちを胸に、大いに活用させて頂きます。

今後とも、よろしくお願い申し上げます。

平成14年3月26日

小泉 純一郎

日独「さくらの女王」の手を握り笑顔の小泉首相=首相官邸で4日午前、松田嘉徳写す



日独桜の女王が
小泉首相を表敬
小泉純一郎首相は4
日「ドイツ・ハノブルク
さくらの女王」のアンネ
マリー・メゼーさんと「日
本さくらの女王」の浅野
玲子さんの表敬訪問を受けた。首相は「東京の桜は
今年開花が早く、もう散
つてしましました」と言
いながら、「さくらの女王」と握手。
ショーレーダー独首相から
クラシック音楽のCDを
プレゼントされた思い出
話を披露した。

「君子は和して同せず、
小人は同じで和せず」――
小泉純一郎首相がこの
論語の一節を多用して
いる。4日配信の小泉内
閣メールマガジンの「う
いわんぱーとのコーナー」
でも引用し、「君子は他
の人とよく心を合わせて事
に当たる。政治や行政に
対する国民の信頼が遙
かでない。心を合わせて
努力しなければなりません」と決意を新たにした。

首相がこの一節を引用
したのは、2日の新規採
用公務員の研修開講式が
最初。首相は「他人の意見
に付和讐同せず、自分
自身で考える人間であつ
てほしい」と激励したが、
事務官が用意したあいさつ文
に首相専用の「和せず」という
言葉が用意されたとい

う。かなりお気に入りのフ
レーズとみられ、首相は
3日の自民党的青木幹雄
参院幹事長との会談で
も、武部勤議長の統設を
決定するにあたり、「自
公保3党がすべての政策
で足並みをそろえるとい
うことはできない。『和し
て同せず』といふことい
う」と述べた。「和し
て同せず」といふことい

連立の維持より「小泉流」大事?

「和して同せず」首相連携